

Forums pour les consommateurs

addiction cocaine

Par mathieu84140 Posté le 09/01/2023 à 09h43

Bonjour,

Je suis Mathieu, 40 ans, j ai commence par consomme de la cocaïne dans un cadre festif, puis ma consommation a déraper dans le cadre professionnel.

Commercial de métier, la cocaïne m a permis de surpasser mes objectifs. Ayant une grosse rémunération, tout se passait bien entre guillemets.

Puis j ai décider de changer de travail, en gagnant beaucoup moins bien ma vie, j ai continuer a consomme 1 a 2 grammes par jour, en n ayant plus le budget. La cocaïne a envahit mon quotidien et je n arrive plus a m en sortir, malgré 2 cures.

J ai quasi tout perdu.

J ai besoin d aide

1 réponse

Chabi - 10/01/2023 à 01h49

Salut Mathieu,

Ton témoignage et rude. J'espère que tu vas t'en sortir. C'est bien parti t'as fait le premier pas.

Mon conseil, il vaut ce qu'il vaut.

Pose toi les bonnes questions. Y'a t'il d'autres choses que tu aimes? Qui te fait vibrer autant voire plus que la C

Sport, nature, art, etc..ya forcément un truc. Jette toi dedans à corps perdu.

Et tu vas reprendre confiance en toi (vraiment je veux dire, pas la fausse confiance que t'as sous c).

T'auras sûrement des moments pas simples. Mais dis toi que c'est pas insurmontable. Et que d'autres l'ont fait.

En espérant que ça t'aidera. Fonce mec...